

Fachschaftsvertretung Ingenieurwissenschaften

Sitzungsprotokoll

Datum: 07.11.2018

Beginn und Ende: 18:06-19:40

Ort: F-SR IV

Leitung: Huu Chanh Trinh

Protokoll: Nele Tornow

Unterschrift

Unterschrift

Anwesend: *stimmberechtigt*

Tim Schneider, Stiv Nikolov, Saman Stölting, Florian Ziegler, Huu Chanh Trinh, Felix Weisheit, Jannik Rank, Kay Johann, Tim Johann, Florian Stern, Philip Bernard Menger

nicht-stimmberechtigt

Lars Thormählen, Tobias Zerbe, Jakob Horn, Fjolla Morina, Luc Krull, Nisse Maute, Alina Kuntze, Erik Mackensen, Nico Töppe, Daniel Först, Alessa Lange, Nele Tornow

Gäste

Keine

Bemerkungen / Besonderheiten:

Keine

Nächste Sitzung:

Datum

Uhrzeit

Ort

21.11.2018

18:00

F-SR IV

Sitzungsthemen

TOP	Thema
1	Fotoshooting
2	Punschabend
3	TF-Gamble
4	Werbeplakat
5	Dienstposten
6	Schließberechtigung
7	FVK
8	Studieninformationstage 2019
9	TF-Neubau
10	Sonstiges

Formalitäten im Protokoll:

Kursivdruck: Paraphrase des Gesagten einer Person

Mögliche Abkürzungen im Protokoll:

FS	Fachschaftsvertretung (ohne weitere Spezifizierung ist die Fachschaftsvertretung der Ingenieurwissenschaften gemeint)
FSler	Mitglieder der FS (aus Einfachheit wird nur das maskuline Genus verwendet)
Orga	Organisationsteam
OE	Organisationseinheit
SE	Social Engineering
IngCup	Ingenieurscup
CAU	Christian-Albrechts-Universität
FH	Fachhochschule Kiel
TF	Technische Fakultät der CAU
Ing	Ingenieurwissenschaften
FVK	Fachschaftsvertreterkonvent
AStA	Allgemeiner Studierendenausschuss (der CAU)
BA	Bachelor
MA	Master
MaWi	Studiengang Materialwissenschaft
WiMaWi	Studiengang Wirtschaftsingenieurwesen Materialwissenschaft
ETIT	Studiengang Elektrotechnik und Informationstechnik
Wilng	Studiengang Wirtschaftsingenieurwesen Elektrotechnik und Informationstechnik
Sem	Semester
SoSe	Sommersemester
WiSe	Wintersemester
OLAT	Learning Management System der CAU (OpenOLAT)

TOP	Sachverhalt	Folgerung
1	Es werden (u.a. für die FS-Internetseite) ein Gruppenfoto mit den Anwesenden FSlern sowie Einzelfotos der Vorsitzenden und wichtigen Dienstposten gemacht.	Alle
2	<p>Leiter der Orga für den Punschabend am 07.12. ist Kay Johann. Es wird besprochen, dass das Werbeplakat noch fehlt (Florian Ziegler. wird ein neues erstellen). Die Orga hat sich gegen einen Grill entschieden. Chanh Trinh wird noch einmal bei John`s Burger bezüglich des Caterings nachfragen. Es müssen Strichlisten über die Verkäufe der FS während des Abends aus statistischen Gründen geführt werden.</p> <p>Es wird über den Antrag der Orga, einen Finanzvorschuss in Höhe von 2.000€ von der FS zu erhalten, um hohe Auslagen wie bei den letzten Veranstaltungen zu vermeiden, abgestimmt. Der Antrag wird mehrheitlich angenommen (19 Ja-, 0 Neinstimmen, 3 Enthaltungen).</p> <p>Florian Ziegler. bemerkt zudem, dass <i>aufgrund schlechter Erfahrungen der letzten Jahre Dr. Paul Sicherheitsvorkehrungen in Form von gesperrten Treppenhäusern und Gebäudezugängen in Zusammenarbeit mit der Haustechnik möchte.</i></p> <p>Chanh Trinh macht darauf aufmerksam, dass <i>die benötigten Geräte aus dem FS-Büro zunächst gereinigt werden müssen.</i></p> <p>Lars Thormählen erklärt sich bereit, sich zeitnah um die Lose zu kümmern.</p>	
3	<p>Die Orga für den nächsten TF-Gamble besteht aus Florian Sern. (Leiter), Alessa Lange, Lars Thormählen, Luc Krull.</p> <p>Es wird darüber abgestimmt, ob der aktuelle Turnus der Veranstaltung (einmal pro Semester) beibehalten werden soll. Es wird mehrheitlich beschlossen den ca. halbjährlichen Turnus beizubehalten (9 Ja-, 1 Neinstimme, 11 Enthaltungen).</p>	
4	<p>Chanh Trinh zeigt den verbesserten Entwurf des FS-Werbeplakats. Er wird noch das Foto austauschen sowie die Skalierung anpassen, sodass das Plakat mehr ausgefüllt wird, da allgemein die Anmerkung gemacht wird, dass der Entwurf sonst zu unauffällig sei. Der Druck ist bei der Haustechnik (Ansprechpartner: Udo Bruse) durchführbar.</p> <p>Saman Stölting bemerkt, dass <i>momentan doch keine Werbung nötig sei, da die FS aktuell genügend Mitglieder habe.</i></p> <p>Chanh Trinh: <i>Das könne sich auch jederzeit wieder ändern. Wenn das Plakat fertig ist, kann es nach Bedarf aufgehängt werden.</i></p>	
5	<p>Chanh Trinh <i>bittet um Unterstützung von Nele Tornow und Tim Schneider (als Stellvertreter) in ihrer Tätigkeit als Schriftführer.</i> Alina Kuntze erklärt sich hierzu bereit.</p> <p>Verantwortliche für den Klausurenordner bleibt Philip Menger für MaWi und Tim Johann ist es nun für die ETIT sowie die Wirtschaftsanteile beider Studiengänge. Tim Johann erhält Schreibrechte für die entsprechende Olat-Gruppe. Es wird darauf aufmerksam gemacht, dass alle Namen auf den Klausuren geschwärzt sein sollen, dass so viele Klausuren wie</p>	

	<p>möglich zentral im Olat gesammelt werden sollen und, dass, selbst wenn eine Kopie durch den Lehrstuhl nicht erlaubt ist, immer ein Gedächtnisprotokoll angefertigt und veröffentlicht werden darf.</p> <p>Es wird weiterhin besprochen, dass es auf der aktualisierten FS-Internetseite eine Anleitung oder eine Link geben soll, um die entsprechende Olat-Gruppe finden zu können, da diese nicht über die allgemeine Suchfunktion gefunden werden kann. Möglichkeit, die Gruppe zu finden. Olat → Gruppen → Veröffentlichte Gruppen → Suche → FS Gruppe</p>	
6	<p>Es wird zur Abstimmung gegeben, dass der Kassenwart und der Dienstposten für Kicker und Billard volle Schließberechtigungen erhalten. Der Antrag wird einstimmig angenommen.</p>	
7	<p>Philip Menger: <i>Es wurde ein neuer FVK-Vorsitz gewählt. Die FVK wird 3-4 Industriewaffeisen für Großveranstaltungen anschaffen. Die Waffeisen können von den FSen für ihre Veranstaltungen ausgeliehen werden.</i></p> <p><i>Es werden noch immer Freiwillige, insbesondere für die letzte Schicht, für die „Night of the Profs“ am 16.11.2018 gesucht. Bei Interesse bitte eine E-Mail an Chanh Trinh senden. Alessa Lange und Daniel Först melden sich als Freiwillige. Es wird zudem jemand gesucht, der an diesem Abend die Vorstellung von Prof. Schmidt übernimmt. Auch hier bei Interesse zeitnah eine E-Mail an Chanh Trinh senden, der diese an die FVK weiterleitet.</i></p>	
8	<p>Die Studieninformationstage (SIT) 2019 finden statt vom 19.-21.03.2019, jeweils 09:00-15:00. Alle FSler sind gebeten, sich diesen Termin vorzumerken, um am Informationsstand im Audimax jeweils zu zweit aus Studierendensicht Informationen zum Studium an Schüler zu geben. Lars Thormählen wird Ansprechpartner für verschiedene Exponate. Chanh Trinh hat bereits Strom organisiert und wird sich um Tische kümmern. Die Organisation der SIT wird zwischen Dezember 2018 und Frühjahr 2019 beginnen.</p>	
9	<p>Chanh Trinh und Florian Ziegler.: <i>Die geplanten Euromittel für die Modernisierung der TF laufen in naher Zukunft ab, daher muss bald angefangen werden, den TF-Neubau durchzuführen. Dem Rahmenplan ist nun allseits zugestimmt worden. Die Gebäude A,F,G, Nanolabor bleiben erhalten, C,D werden in ca. 2 Jahren abgerissen. Zuvor wird ein Neubau als Vorlesungsgebäude mit Bibliothek und Cafeteria sowie nach dem Abriss von C,D neue Labore und Seminarräume gebaut. Es ist keine neue, größere Mensa, sondern nur ein eventueller Anbau geplant. Um genügend Sicherheit der Gebäude zu wahren, werden zusätzliche Zäune errichtet, dafür aber das Gelände nach Gaarden und zur Werftstraße hin weiter geöffnet. Es wird weitere Fahrradständer geben sowie später eine Tiefgarage.</i></p> <p>Florian Ziegler.: <i>Zudem ist der Zustand des FS-Büros besprochen worden. Es wird ein anderer Raum ab Januar zur Verfügung gestellt.</i></p>	

10	<ol style="list-style-type: none"> 1. FS-Grillen am Freitag, 30.11.2018, ab 15:30. Treffen ist vor der Mensa. Grillfleisch ist noch von der OE übrig. 2. Es wird darüber abgestimmt, dass der Dienstposten für Billard und Kicker einen Kassenschlüssel erhält, selbstständig entsprechende Besorgungen machen darf und der Billardtisch neu bespannt wird. Der Antrag wird einstimmig angenommen. Lars Thormählen hat den Auftrag, bis zur nächsten Sitzung herauszusuchen, wie viel die FS für die Finanzierung der Bespannung des Billardtisches hinzugeben soll. 3. Chanh Trinh und Florian Ziegler berichten vom Treffen mit dem neuen Dekan der TF: <i>Er wird sich für den Ausbau der Mensa einsetzen. Zudem macht er darauf aufmerksam, dass, wenn Studierende Arbeitsplätze suchen, diese gern auf Arbeitsgruppen zugehen sollen, um diese nach ihren Arbeitsräumen zu fragen. Außerdem bietet auch das Servicezentrum einen Raum an.</i> 4. Chanh Trinh: <i>Es gab eine E-Mail eines Ehemaligen mit der Anfrage nach einer Veranstaltung, bei der es um das Berichten von Erfahrungen aus der Industrie geht. Die E-Mail wird in allgemeinem Einverständnis der FS an das Servicezentrum weitergeleitet.</i> 5. Saman Stölting: <i>am Freitag, 09.11.2018, findet um 13:00 ein Treffen mit Dr. Riemenschneider im Raum G-008 statt.</i> 	
----	--	--